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Let’s�Practice�the�Past�tense�=�과거시제�

었�/�았�/�했어요�ㅆ�받침�

To�do�-�하다�-�did�-�했어요.�

저는�했어요.�I�did�
안�했어요.�I�didn’t�do��
저는�공부�했어요.�I�studied�
저는�집을�청소�했어요�I�cleaned�my�house�
저는�요가�했어요�I�did�yoga�
저는�샤워�했어요�I�took�a�shower�



마시다�-�마셨어요.�Drink�-�Drank�

저는�오늘�아침에�커피를�마셨어요.�
I�drank�coffee�this�morning�

저는�어제�녹차를�안�마셨어요.�
I�didn’t�drink�green�tea�yesterday�

술을�왜�많이�마셨어요?�
Why�did�you�drink�a�lot�of�alcohol?�

언제�처음�술을�마셨어요?�
When�did�you�drink�alcohol�for�the�first�time?�

When�I�was�20�
저는�스무�살�때�처음�술을�마셨어요.�
I�drank�alchol�for�the�first�time�when�I�was�20�

저는�열�여섯�살�때�처음�술을�마셨어요.�
When�I�was�16�

저는�열�다섯�살�때�처음�술을�마셨어요�
When�I�was�15��
Age�+�살�때��



보다�-�봤어요�/�see�-�saw�/�watch�-�watched�

저는�지난주�일요일에�친구들이랑�영화를�봤어요.�
I�watched�a�movie�with�my�friends�last�Sunday�

어디에서�그�영화를�봤어요?�재미있었어요?�
Where�did�you�watch�the�movie?�Was�it�fun?�

Not�very�good��별로였어요.�/�별로예요�present�
tesne��
완전�대박�it’s�perfect/�awesome�
완전�대박이었어요.��
��



혹시�제�지갑�봤어요?�
Have�you�seen�my�wallet?��

혹시�제�친구�봤어요?�
My�friend�
혹시�제�강아지�봤어요?�
My�puppy��
혹시�제�핸드폰�/�휴대폰��봤어요?�
My�cellphone�

아니요.�못�봤어요.�
No,�I�haven’t�seen�it�

저는�지금�제�지갑을�찾고�있어요.�
I�am�looking�for�my�wallet�now�
To�look�for�찾다�-�>�찾고�있어요.�



듣다�-�들었어요�/�listen�-�listened�/�hear�-�heard�

저는�어젯밤에�한국어�팟캐스트를�들었어요�
I�listened�to�Korean�Podcast�last�night�

저는�어제�음악을�안�들었어요.�
I�didn’t�listen�to�music�yesterday�

오늘�음악�들었어요?�
Did�you�listen�to�music�today?�

Yes�I�did�예�들었어요.�
No�I�didn’t�아니요.�안�들었어요.�

혹시�<****>�신곡�들었어요?�
Did�you�listen�to�<****>’s�New�song?��

아니요.�아직�안�들었어요.�좋아요?�맘에�들어요?�
No,�I�dind’t�yet,�is�it�good?�Do�you�like�it?��



사다�-�샀어요�/�buy�-�bought�

저는�이�주�전에�자동차를�샀어요.�
I�bought�a�car�2�weeks�ago�

축하해요!�새�차(or�중고차)�샀어요?�
Congratulations!�did�you�buy�a�new�car�(�or�a�used�car)?�

저는�오늘�아무�것도�안�샀어요.��
I�didn’t�buy�anything�today�

그거�어떻게�샀어요?�저는�못�샀어요!�
How�did�you�buy�it?�I�couldn’t�buy�it!�



안�봤어요.�I�didn’t�watch�it�
못�봤어요�.I�couldn’t�watch�it�

잠시만요�wait�a�minute��
잠깐만!!!��
잠깐만요�are�the�same�as�잠시만요��

사다�-�샀어요.�

What�did�you�buy�today?�
오늘�뭐�샀어요?�

오늘�뭐�쇼핑�했어요?�
What�did�you�shop�today?�

오늘�저는�신발이랑�옷을�샀어요.�
이랑��
신발�shoes�clothes�
이랑�and�/�with��
신발과�옷을�샀어요.�
와�/�과��



저는�오늘�아무�것도�안�______�
했어요.��
봤어요.��
먹었어요.�

Starving�배고파요.��

배고파(서)�죽을�것�같아요.�
I�feel�like�I�am�dying�from�starvation�

보고�싶어(서)�죽을�것�같아요.�
Because�I�miss�you�

화나(서)�죽을�것�같아요.�
화나다�to�get�angry�

그�남자는�죽은�것�같아요.�
Vs�
은�means�it�is�the�present�

그�남자는�죽을�것�같아요.�
을�for�the�future�tense�

갔어요�/�먹었어요�



ㅆ�past�tense�

저는�내일�친구를�만날�것�같아요.�
I�think�I�will�meet�my�friend�tomorrow�
Vs�
저는�내일�친구를�만나요.�
I�am�meeting�my�friend�tomorrow�
Vs�
저는�내일�친구를�만날�거예요.�
I�am�going�to�meet�my�friend�tomorrow�

죽을�것�같아요�vs�죽은�것�같아요.��
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Live�Lesson�Schedule?�

10PM�in�KST�on�Monday�Friday�

9AM�in�New�York�
6AM�in�LA�
2PM�in�London�
6:30�PM�in�New�Delhi��
8PM�in�Jakarta��
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Sign�up�for�the�membership!�

www.spixykorean.com�

Discount�code�:�newspixy�

12.99�->�2.99�US�dollars�
For�the�first�month!�
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7�Big�Membership�benefits�

01.�Access�to�the�whole�lessons�on�the�website�
02.�You�can�download�lesson�note�PDFs�
03.�Telegram�community��
04.�You�can�ask�me�any�questions�24/7�
05.�We�have�one�more�live�zoom�lesson�with�
members�as�soon�as�we�finish�live�lesson�
06.�Handwriting�and�speaking�challenge��
07.�Once�a�month,�zoom�meet�up�with�members�
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